



Diputados mexicanos opositores abandonan el pleno para no votar Ley Minera



Diputados mexicanos de oposición se retiraron este lunes del pleno de la Cámara Baja con tal de abstenerse de la inminente votación de la iniciativa de reforma a la Ley Minera, que propuesta por el presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, busca nacionalizar el litio.

“El alzado del que seremos testigos representa un acto desesperado, un acto que comprueba una vez más que se actúa con la víscera, con odio. Hoy el presidente López Obrador deja claro de que si no puede ganar lo quiere arrebatar”, dijo el diputado Anuar Roberto Azar Figueroa.

<https://www.efe.com/efe/america/economia/diputados-mexicanos-opositores-abandonan-el-pleno-para-no-votar-ley-minera/20000011-4785990>